

# Sebulan Menuju PorProv, KONI Barru Evaluasi dan Rapat Persiapan Tim

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.UPDATES.CO.ID](http://BARRU.UPDATES.CO.ID)

Sep 21, 2022 - 07:10





BARRU- Sisa sebulan menuju PorProv Sulsel, Pengurus KONI Barru rapatkan barisan dalam rapat pemantapan persiapan pelaksanaan Porprov XVII Sulsel di Bulukumba-Sinjai, pada Selasa Malam, di Jl. A.P Pettarani Barru, (20/9/2022).

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir menyampaikan tujuan rapat koordinasi internal ini untuk membahas segala keperluan serta berbagi tugas dan fungsi, demi tercapainya target masuk dalam 10 besar dalam perhelatan Porprov XVII Sulsel.

"Sisa 32 Hari menuju Pembukaan Porprov Sulsel, Kita lakukan evaluasi persiapan Tim dan di rapat ini juga diumumkan pendamping masing-masing Cabang Olahraga yang akan bertugas menjadi penghubung utama Cabor dengan Pengurus KONI Barru di lokasi, semoga ini bisa membuat semua mudah dan memenuhi harapan ," sebut Thalib Kadir.



Dirinya meyakini bahwa persiapan dan komunikasi yang terbangun dengan intens dan baik selama ini, dapat membangun rasa optimisme untuk meraih target.

"Rencana yang sempurna dan persiapan yang matang disertai komunikasi intens memajukan olahraga Barru, itu yang saat ini kita lakukan, soal hasil, mari sama mendoakan agar sesuai harapan semuanya," tutupnya.

Turut dibahas persiapan atribut devile kontingen, pemantapan skema dan rincian tugas sesuai SK Bupati Barru tentang Kontingen Barru untuk Porprov Sulsel.

"Tugas penanggung jawab Cabor diantaranya melengkapi data administrasi setiap atlit dan mendampingi atlit saat pertandingan termasuk melaporkan hasil dari pertandingan sekaligus meretas hambatan atau problem yang ditemui dilapangan," sebut Alimin, S.Sos.

Wakil Ketua I KONI Barru yang pernah beberapa periode menjabat Sekum KONI Barru ini, banyak memberikan gambaran detail serta beberapa hal yang perlu diantisipasi sebagaimana Porprov sebelumnya.

Terlihat, Sekum KONI Barru Bahri, SS menjadi moderator forum, dibersamai Waketum II M. Syatir, S.Pd, M.Pd dan Waketum III Abdul Rahim, S.IP, M.Si bersama sekira 30 an pengurus.

Sepanjang pantauan, jelang Porprov Sulsel yang dipastikan dibuka pada 22 Oktober 2022 ini, struktur organisator KONI Barru nampak solid, antusias dan bersemangat pada setiap rapat-rapat yang digelar oleh KONI Barru.

Para patriot olahraga Barru ini, membangun pola komunikasi yang serius dalam mengkaji dan berkinerja meski dengan suasana santai yang tetap dibangun penuh persahabatan.

(Ahkam/Humas KONI Barru)